
Protokoll über die Gemeinderatssitzung vom 07.11.2012 im Rathaus Röfingen  

 
Beginn:  20:00 Uhr  Ende: ca.  22:30 Uhr 

Anwesend    

 Herr 1. Bürgermeister Michael Mayer 

 Frau 2. Bürgermeisterin Ingrid Osterlehner 

 Herr 3. Bürgermeister Johann Brendle 

 Gemeinderat Herr Anton Bachmayer 

 Gemeinderat Herr Franz Brunner  

 Gemeinderat Herr Helmut Geier   

 Gemeinderat Herr Hermann Haug  

 Gemeinderat Herr Ralf König 

 Gemeinderat Herr Johannes Nerdinger   

 Gemeinderat Herr Benno Schmid  

 Gemeinderat Herr Josef Schmid  

 Gemeinderat Herr Karlheinz Vogg   

Entschuldigt: 

 Gemeinderätin Frau Waltraud Huttner    

VG Haldenwang 

 Herr Frank Rupprecht  

Gäste 

 Herr Josef Wagner 

Presse 

 Herr Emil Neuhäusler  

 
 
1) Präsentation eines Films über Röfingen und Roßhaupten durch Herrn März                  
aus Röfingen 
 
Herr Gottfried März, Inhaber der Fa. Mediacura, stellte dem Gremium einen neu 
produzierten Werbefilm über Röfingen vor.  
Der Film läuft in ca. 3 min Dauer ab und könnte in die Homepage von Röfingen 
integriert werden. 



Der Gemeinderat hat in der anschließenden geheimen Sitzung über das Angebot zu 
diesem Film beraten. 
 
Keine Abstimmung 
 
 
2) Baupläne 
 
Dem Bauantrag zur Umgestaltung der Innenräume in eine Tierarztpraxis hat der 
Gemeinderat den neuen Besitzern des Pferdehofs Roßhaupten Frau Felicitas 
Sprayer und Herrn Dr. Phillip Sprayer zugestimmt. 
 
Abstimmung 12:0 
 
 
3) Info Umgehungsstraße 
 
Herr 1. Bürgermeister Mayer teilte dem Gemeinderat mit, dass ein Besprechungs-
termin mit allen an der Umgehung beteiligten Behörden und Gemeinden in 
Haldenwang stattfand.  
Dabei hat sich das Wasserwirtschaftsamt sowie die Untere Naturschutzbehörde  
über die Ablagerung des  Arsen- haltigen  Aushubes der Umgehungsstraße  von ca.  
80 000 m³ verständigt.  
Danach können  innerhalb der ca. 3,2 ha großen Fläche bei einer Auffüllung von 
durchschnittlich 2,5 Höhenmeter  zwischen der Burgauer Straße (alte B10) und der 
Neuen B10 von Röfingen in Richtung Burgau die 80 000 m³ Aushub untergebracht 
werden. 
 
 
4a) Antrag von Herrn Karl Genitheim zur Aufstellung einer Tischtennisplatte  
 
Der Punkt 7 aus dem nichtöffentlichen Teil wurde in den öffentlichen Teil 
vorgezogen. 
 
Herr Karl Geneitheim der beantragte einen  Anbau zum Ausbau eines Tischtennis-
raumes hinter dem Heizungsraum der Schule.  
Herr 1. Bürgermeister Mayer wird für das Tischtennis die Benützung des 
Schutzraumes im Keller an Herrn Genitheim empfehlen.  
Der Gemeinderat sprach sich ebenfalls für die weitere Nutzung des Luftschutz-
raumes im Keller als Tischtennisraum aus. 
 
Keine Abstimmung 
 
 
4a) Ehrenurkunde für den Erhalt des Eichbaumes am Sportplatz  
 
Desweiteren teilte Herr 1. Bürgermeister Mayer dem Gemeinderat mit dass Herr 
Genitheim mit einer Photographie im Wettbewerb „Bäume unserer Heimat“ beim 
Kreisverband für Gartenbau und Landespflege e.V. teilgenommen hat.  
Mit der vom Kreisverband ausgestellten Ehrenurkunde wurde der Erhalt des Baumes 
gewürdigt.  



Der Wortlaut der Urkunde lautet:  
Durch einen alten Baum wird Heimatgeschichte lebendig und das Erbe früherer 
Generationen geachtet und gepflegt.  
Ein alter Baum ist Bestandteil unserer Garten und Landeskultur. 
 
 
Keine Abstimmung 


